

Frau Heymann kürzt ihren Antrag aufgrund der vorangegangenen Diskussion um die Punkte 2 und 3 auf folgenden Beschlussvorschlag:

Die Stadt Meckenheim bietet in Zusammenarbeit mit der Verbraucherzentrale NRW eine öffentliche Veranstaltung an, um die betroffenen Hauseigentümer über die umfangreichen und vielfältigen Fördermöglichkeiten, zum Beispiel durch die Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW) bei der Umstellung auf Heizsysteme zu informieren, die eine deutliche Senkung der laufenden Heizkosten ermöglichen.